



La réconciliation

fiche 10 - février 2025

Lui qui s'est offert sur la Croix
pour nous rassembler tous
dans l'amour, Lui qui a vaincu
la mort et nous a réconciliés
avec le Père, il veut continuer
son œuvre dans l'Église, à
travers nous.



© Josh Applegate / Unsplash

Questions

- Quoi... Jésus s'offre à nous sur une croix! Quel drôle de cadeau! Il a donc fait don de sa vie pour nous, pour nous sauver! Mais nous sauver de quoi? Nous sommes en danger! Quel danger?
- Jésus donne sa vie pour nous sauver du péché. Youpi! ça, c'est une bonne nouvelle. Je vais pouvoir faire ce que je veux de ma vie. (En fond sonore, nous entendons un profond raclement de gorge) "Fais ce que tu veux mais ne fais pas n'importe quoi".

Repère: évangile de Marc (15, 24-32)

Alors ils le crucifient, puis se partagent ses vêtements, en tirant au sort pour savoir la part de chacun. C'était la troisième heure (c'est-à-dire: neuf heures du matin) lorsqu'on le crucifia. L'inscription indiquant le motif de sa condamnation portait ces mots: "Le roi des Juifs". Avec lui ils crucifient deux bandits, l'un à sa droite, l'autre à sa gauche. Les passants l'injuriaient en hochant la tête: ils disaient: "Hé! toi qui détruis le Sanctuaire et le rebâtis en trois jours, sauve-toi toi-même, descends de la croix!" De même, les grands prêtres se moquaient de lui avec les scribes, en disant entre eux: "Il en a sauvé d'autres, et il ne peut pas se sauver lui-même! Qu'il descende maintenant de la croix, le Christ, le roi d'Israël; alors nous verrons et nous croirons." Même ceux qui étaient crucifiés avec lui l'insultaient.

Réflexions

Jésus s'est donc offert pour nous rassembler tous dans son amour, pour nous réconcilier avec Dieu.

Se laisser réconcilier avec Dieu, c'est rétablir ce lien qui aurait été abîmé, rongé, coupé; c'est reconnaître tous nos manques d'amour.

"Peut-être t'es-tu déjà blessé en faisant de la trottinette ou en jouant au rugby. Parfois tu te fais très mal et un simple pansement sera insuffisant pour guérir la plaie. Alors il faut montrer la blessure au médecin qui saura parfaitement la soigner.

Quand nous nous confessons, c'est à Jésus que nous montrons les blessures de nos cœurs, **c'est à Jésus que nous confions nos péchés**. Jésus est prêt à prendre tous les péchés pour soigner les cœurs: les péchés qui font de la peine à Dieu lui-même ou aux autres et ceux qui te font souffrir aussi. Bien sûr nous nous adressons à un prêtre pendant la confession mais le prêtre, par sa mission, rend Jésus présent"

La réconciliation expliquée aux enfants – paroisses Meulan-Triel

Action

Je n'oublie pas de participer à une fête du pardon dans ma paroisse... Jésus m'a sauvé, Jésus m'a sauvé!

Dates à retrouver sur: www.yonne.catholique.fr/actualites/dioceze/vivre-le-careme/fete-pardon